

Dendi Harapkan DDS Bangun Sinergi dengan Pemerintah

Agung Sugenta Inyuta - PESAWARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 18, 2022 - 20:30



Peresmian kantor DDS di Desa Kebagusan, Kecamatan Gedongtataan

PESAWARAN - Komunitas sosial kemasyarakatan diharapkan terus membangun sinergi dengan Pemerintah Kabupaten Pesawaran guna suksesnya program pembangunan di bidang sosial.

Demikian harapan yang disampaikan Bupati Pesawaran Dendi Ramadhona saat

menghadiri acara peresmian Kantor Sekretariat Donor Darah Sukarela (DDS) di Desa Kebagusan, Kecamatan Gedongtataan, Senin (18/4/2022) petang.

"Komunitas sosial juga harus paham sistem dan tata kelola pemerintahan, misalnya ada warga kita yang sakit, niatnya mau langsung dibawa ke rumah sakit, tapi yang perlu dipahami untuk masuk rumah sakit itu kan ada sistemnya, seperti adanya rujukan dari rumah sakit tipe C, tipe B dan seterusnya.

Hal seperti itu juga yang harus kita pahami," katanya. Dendi juga meminta kepada jajarannya untuk bisa selalu berkomunikasi dengan baik para komunitas sosial kemasyarakatan yang ada di Kabupaten Pesawaran.

"Saya juga minta dari OPD terkait untuk bisa menggandeng komunitas maupun organisasi sosial agar bisa menjalin komunikasi yang baik," pintanya usai memberikan bantuan senilai Rp10 juta pada acara tersebut.

Dendi juga berpesan, DDS Pesawaran harus dituntut kreatif untuk bisa menjalankan kegiatan organisasi. Misalnya menghimpun dana sosial dari perusahaan agar dapat menyalurkan dana sosialnya melalui DDS. Sementara itu, Ketua DDS Kabupaten Pesawaran Arya Guna menuturkan organisasi sosial itu sudah berdiri sejak 2021, dengan keanggotaan mencapai 270 orang.

"DDS Pesawaran terbentuk sejak tahun 2021 lalu, sudah ada kegiatan yang kita lakukan mulai dari donor darah, khitan gratis, bedah rumah, pendampingan pasien umum dan pendampingan pasien talasemia," tuturnya. Arya menyebut, program rutin yang digelar perbulan adalah donor darah, dengan rata-rata mencapai 250 kantong darah per bulan.

Ia pun berharap DDS Pesawaran kedepannya bisa menjadi mitra kerja dari pemerintah kabupaten setempat guna membantu problem sosial. (Agung)